

## Sommerfeier an der Grillhütte 2009

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 01. September 2009 um 10:16 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 06. September 2009 um 21:05 Uhr

---



Trotz stürmischen aber glücklicherweise trockenen Wetters kamen am Samstag, dem 29. August, viele Tischtennisspieler des TuS der Einladung zum Grillfest nach. Ab 15 Uhr trudelten die Aktiven in der Dichtelbacher Grillhütte ein. Bei einem frisch gezapftem Pils oder einem alkoholfreien Erfrischungsgetränk ließ es sich im Kreise der Mannschaftskameraden gut aushalten und es wurden erste Prognosen über ein mögliches Abschneiden der Mannschaften in der Saison 2009/10 abgegeben.

Für das große Engagement, dass die Eltern unserer beiden Nachwuchshoffnungen Joel Mähringer und Nico Ballbach in den vergangenen Jahren gezeigt haben, bedankte sich der Abteilungsleiter Berthold Cziomer sehr und überreichte Geschenke zur Anerkennung. Dabei sei beispielsweise erwähnt, dass beide jungen Spieler von ihren Eltern zweimal pro Woche nach Koblenz ins Verbandstraining gefahren werden.

Nicht nur für das leibliche Wohl war mit Grillgut, Salaten, Brötchen, Kuchen und Getränken reichlich gesorgt, auch den Kindern wurde es bei Fußball, Schnorrtisch (seit der Kerb in Dichtelbach bekannt und beliebt) oder Mini-Tischtennis nie langweilig. Alles in allem war das ein gelungenes Sommergrillfest, das noch bis spät in die Nacht ging, sodass alle nach Mitternacht auf den Geburtstag von Oliver Seckler anstoßen konnten.

Zu den Bildern der Feier geht es [hier](#) .